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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和６年２月 27 日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第 26 号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第 27 号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  報告第 28 号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  議案第 33 号 牧之原市立小中学校処務規程の一部を改正する規程 

  議案第 34 号 牧之原市教育支援センター運営実施要綱 

  議案第 35 号 令和５年度牧之原市教育委員会表彰者の決定について 

  議案第 36 号 牧之原市多目的体育館整備工事請負契約の一部変更について 

 

 出席委員 

  橋本 勝 

  吉住幸子 

  池ケ谷祐太 

  渡辺彩子 

本目弘昇 

事務局  社会教育課長   永野智芳 

     スポーツ推進課長 大石昌秀 

     学校再編推進室長 小塚康道 

     学校教育課長   中村元信 

     教育総務課課長  佐々木悟 

     教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前９時 28 分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 委員の皆様には、先日行われた「義務教育学校施設整備基本構想・基本計画報告会」

に御参加いただき感謝申し上げる。引き続き学校再編に向けた取組に御理解と御協力

をお願いしたい。二月にしては気温の上下動が激しく、体調を崩す人も多いと聞く。

委員の皆様の体調はいかがか。もうすぐ三月、入学試験、卒業式を控え、市内の子ど

もたちは学習をはじめ諸活動に元気いっぱい取り組んでいる。年度のまとめをしっか

り行い、新年度に向けた準備を進めていってほしい。 

では、本日の定例会、よろしくお願いします。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と吉住委員を指名 
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教育長報告 

 令和６年１月 25 日から令和６年２月 26 日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第 26 号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ３件の申請について、質疑・意見なく、承認された。 

 

報告第 27 号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 ７名からの申請について、質疑応答の後、承認された。 

 個人情報に関わる案件のため、個別の審議状況については非公開とする。 

 教育長 否認定になった家庭には、どういった通知を行うのか？ 

 事務局 認定基準を満たせなかったという通知を送る。 

 教育長 理由を聞いてくるケースはあるのか？ 

 事務局 聞かれる場合もあるが、認定基準等を説明し、御納得いただい

ている。 

 

報告第 28 号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 231 名からの申請について、質疑応答の後、承認された。 

 個人情報に関わる案件のため、個別の審議状況については非公開とする。 

 渡辺委員 仕事に就くなどして、認定から外れる方はどのくらいいるか？ 

 事務局 年間数名いる。 

 教育長 自己申告か？ 

 事務局 自己申告ではあるが、学校側で把握するケースも多いため、判

明した時点で手続きをしてもらっている。年度途中ではわから

ないケースもあるかもしれないが、継続申請等のタイミングで

は必ず審査されることになり、その時点でわかることになる。 

 教育長 コロナを経て、就学援助の傾向としてはどのような状況か？ 

 事務局 外国人が増加しており、若干、増加している。全国的には就学

援助世帯は減少傾向といわれている。また、令和６年度分より

就学援助の申請に際し、必要だった民生委員の署名を不要とし

たことで、それなら申請するという方もいたようで、そうした

改正によっても増えた可能性もある。 

 

議案第 33 号 牧之原市立小中学校処務規程の一部を改正する規程 

（学校教育課長より説明） 

質疑応答の後、原案のとおり可決された。 
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池ケ谷委員 診断書は必要なのか？ 

学校教育課長 なかなか省略しきれないものもある。証明として取っておく必

要もある。 

教育長 病院の診断書でも、様式にあるものが満たせれば、それに代え

ることもできる。 

 

議案第 34 号 牧之原市教育支援センター運営実施要綱 

（学校教育課長より説明） 

質疑応答の後、原案のとおり可決された。 

吉住委員 フルールという名称は残るのか？ 

学校教育課長 残る。 

池ケ谷委員 この要綱が作成されるにあたり、何か変わる点はあるか？ 

学校教育課長 適応指導教室が教育支援センターに名称が変わることに伴い、

今回、しっかりと要綱として定めたものになる。やることは変

わらない。 

 

議案第 36 号 令和５年度牧之原市教育委員会表彰者の決定について 

（教育総務課長より説明） 

質疑応答の後、原案のとおり可決された。 

池ケ谷委員 基本的に学校からの申請になると思うが、申請漏れ等はないの

か？ 

事務局 席書コンクールや書き初めコンクールなどはこちらで受賞者

を確認している。学校と連携しつつ、事務局から上げる場合も

ある。 

教育長 特に高校生など、市外の私学等もある中では全部の把握が難し

い場合もある。 

渡辺委員 小学１年生でもらった場合、今後は受賞できないのか？ 

事務局 同じ種目等で同程度の成績ではもらえない。全国規模になるノ

ーベル賞の基準を満たせれば、受賞することができる。 

 

議案第 37 号 牧之原市多目的体育館整備工事請負契約の一部変更について 

（スポーツ推進課長より説明） 

質疑応答の後、原案のとおり可決された。 

 

池ケ谷委員 工期の変更に伴い、今後の予定に変更はあるか？ 

スポーツ推進課長 特にはない。 
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閉会（閉会時刻 午前 11 時 30 分） 

 


